

学校だより



11月

きらきらわく
わくドキドキ

[一時徹底事項]

- ・あいさつとふわふわ言葉の徹底
- ・基本的生活習慣の確立
- ・聴く力と自ら考え、表現・交流する力の育成

発行 校長 福本利江子

MAKABI Elementary School



どきどきどき...



公開授業
で、前進
だっ〜!



★「おわりよければすべてよし」の諺どおり、学年代表児童の「1学期を振りかえって」の、素晴らしいあいさつで1学期終業式を終えました。また午後からは、1学期の「よいこのあゆみ」の配布です。特に1年生は、はじめての成績表にどきどき。「わあ、◎いっぱいだあ」と、教室中に歓声が沸き起こっていました。さて、みんな、おうちでいっぱいいっぱい褒められたかな？



★四日間の秋休みは、ほんとうにあっという間に終わり、2学期開始となりました。始業式では、学年代表の真嘉比っ子が、堂々と、二学期の抱負を語ってくれました。真嘉比っ子全員の目標として、「あいさつ」「ふわふわことば」「しっかり聴く」を掲げています。是非おうちでも、声かけをお願いします。さあ、この最高の仲間と、二学期をともに駆け抜けよう!

★1学期終業式前に、先生方の公開授業がありました。1年・朝永先生の国語、5年・璃々花先生、6年・山城先生の道徳。教材研究を熱心になされていて素晴らしい授業でした。特に道徳では、頭で考えている正解ではなく、自分ごととして、考え話し合うことで、自分らしい生き方、関わり方を見つけていくことの大切さと、心に響く授業の難しさを実感しました。しかしそんな難しい教科だからこそ、先生方の「学び」と「研修」が不可欠なのです。「公開授業」、すればするほど前進できます。子ども達のために先生方ちばってますよ!

11月の主な行事予定 (予定)

- 11月1日 3年生学年レクレーション
- 11月2日 人権の日
- 11月4日 5年生短縮授業(5校時後下校)
- 11月5日 初任者代表授業(6年 道徳)
- 11月6日 委員会活動
- 11月7日 6年生学年レクレーション
- 11月15日 4年生学年レクレーション
- 11月20日 校内研修
- 11月27日 避難訓練(火災)



★1年生が生活科の授業で、水を使った学習をしました。子ども達は歓声をあげながら、水をかけあい、大はしゃぎです。子どもたちはほんとうに「水」が大好きで、生活科の授業を、心から楽しんでいました♡

ちょっとひといき



さあ、2学期がはじまりました。しかし新型コロナウイルスの猛威は、まだまだ続いています。沖縄県では、「コロナ警報」が発令されました。また那覇市内の学校でも、感染が報告されています。学校でも感染予防に力を入れています。ご家庭でも引き続き、手洗い・健康観察、また児童に発熱や風邪症状がみられる場合は、家庭での休養を宜しく願致します。

さて、2学期の目標として、真嘉比っ子は、「自分からのあいさつ!」を掲げています。子どもたちとともに、お父さんお母さんも、一緒にどうぞっ〜!!